

8 Sistematika Pembahasan

Skripsi disusun dengan sistematika bab perbab yang masing-masing bab mengandung sub-sub, dimana antara yang satu dengan yang lain mempunyai hubungan yang erat sehingga kesatuan bab-bab tersebut merupakan kebulatan-kebulatan pengertian dari skripsi ini.

Bab I : adalah pendahuluan, diuraikan segala yang menjadi dasar penulisan skripsi ini. Semua yang dijelaskan dalam bab ini adalah merupakan gambaran global dari keseluruhan materi penulisan yang akan dikemukakan dalam bab-bab berikut.

Bab II : dijelaskan landasan teoritis meliputi pengertian Pengertian tenaga dalam secara umum, menguraikan *teknis, sifat dan hakekat* tenaga dalam maupun *kecenderungan* yang ingin dicapai tenaga dalam secara umum. Juga pengertian *dzikir, meditasi dan samadhi* dan tata cara, jenis-jenis *meditasi, samadhi* dan *dzikir*, berikut menguraikan *posisi, kedudukan* serta *peranya* terhadap tenaga dalam secara umum. Diuraikan pula dalil-dalil Al'Qur-an dan hadits serta pendapat ulama setempat juga pengalaman pribadi penulis.

Bab III : studi empiris pernafasan tenaga dalam "*jam'iyah ismul haq*", yaitu menguraikan *landasan organisasi*, serta *karakteristik jam'iyah*, menguraikan *dzikir* yang terdapat dalam *jam'iyah*. Dan menguraikan perpaduan pernafasan tenaga dalam "*jam'iyah ismul haq*" dengan

menggunakan pernafasan umum tenaga dalam yang disertai *dzikir Allah*. Menguraikan *effek* akibat dari perpaduan *dzikir Allah* dengan pernafasan tenaga dalam “*jam'iyah ismul haq*” berpengaruh terhadap *jasmani* dan *rohani*.

Bab IV: tinjauan dan analisa, terdiri dari apa latar belakang bisa dipadukanya *Dzikir Allah* dengan pernafasan tenaga dalam “*jam'iyah ismul haq*”, menguraikan alasan-alasan adanya penggabungan. Dan hasil yang diperoleh akibat penggabungan *dzikir Allah* dengan pernafasan tenaga dalam “*jam'iyah ismul haq*”.

Bab V : adalah penutup, yang merupakan bab terakhir dalam pembahasan skripsi ini, didalamnya dikemukakan beberapa simpulan dari seluruh uraian, yang selanjutnya diberikan saran-saran agar para pembaca dapat mengembangkan, serta dapat menarik manfaat dari pembahasan ini.